



Barcelona impulsa el nuevo Pla de Foment de l'Ocupació Juvenil 2024-2030

- » La Taula d'Ocupació Juvenil se reúne para hacer el seguimiento de las acciones realizadas para fomentar el empleo de este colectivo, y para iniciar el proceso de redacción del nuevo Plan.
- » Es uno de los principales espacios de participación del Acord Barcelona per a l'Ocupació de Qualitat 2021-2030, y aborda el paro juvenil de forma integral para fomentar un empleo de calidad para la población joven de la ciudad.

La Taula d'Ocupació Juvenil se reunió esta mañana en el primer encuentro del mandato. La reunión permitió hacer seguimiento de las acciones realizadas en el marco del Plan de Fomento del Empleo Juvenil, especialmente aquellas relacionadas con la orientación juvenil y las nuevas oportunidades educativas y transiciones al mundo laboral.

La regidora de Promoción Económica y Empleo, y presidenta de Barcelona Activa, **Raquel Gil**, destacó que "el fomento del empleo de calidad para las personas jóvenes ocupa un espacio central en las orientaciones y objetivos de nuestra agenda política, social y económica. El empleo de calidad es una cuestión de justicia social, ya que las personas jóvenes son la parte de la población que sufre condiciones laborales más desfavorables".

La concejala Raquel Gil señaló que para crear empleo para las personas jóvenes es necesario "rediseñar los servicios y programas de asesoramiento, acompañamiento y orientación profesional; crear nuevos marcos formativos y de capacitación técnica y profesional en los sectores económicos emergentes; fomentar la contratación digna y el emprendimiento, y reforzar los programas y líneas de actuación específicas para personas jóvenes en situaciones de especial vulnerabilidad sociolaboral".

Raquel Gil reafirmó "la voluntad de seguir trabajando por la mejora de las oportunidades de empleo de las personas jóvenes con el diseño de un nuevo Plan con perspectiva y mirada larga 2024-2030, y de manera consensuada, orientar las prioridades en cada momento en función de los diagnósticos y nuevos retos que puedan surgir".

En la reunión, además de la concejala Raquel Gil, asistió el Comisionado de Políticas de Infancia, Adolescencia, Juventud y LGTBI, Javier Rodríguez, y representantes del mundo educativo y agentes del ecosistema ocupacional juvenil de Barcelona y el Área metropolitana: Fundación Barcelona FP, Consorcio de Educación de Barcelona, SOC, PIMEC, Consejo de la Juventud, Avalot UGT y Acción Jove CCOO.

La Taula d'Ocupació Juvenil se constituyó en diciembre de 2022 para debatir y definir una serie de medidas y programas con el objetivo de facilitar la incorporación en el mercado laboral de

www.barcelona.cat/premsa

1



este colectivo que tiene una tasa de desempleo muy alta, por encima del promedio de la ciudad. En el desempleo juvenil registrado, en junio de 2023 se contabilizan 7,144 personas menores de 30 años registradas como desempleadas en Barcelona, un 11,8% del total. Cabe destacar, sin embargo, que la contratación indefinida de jóvenes sigue creciendo (+5,1%) - siendo el grupo de edad donde más crece esta modalidad-, mientras que la contratación temporal muestra una evolución similar a la del conjunto de la población (-20,5% y -20,1%, respectivamente). El 43,5% de los contratos firmados por jóvenes en la ciudad de enero a junio de 2023 son de carácter indefinido. La Taula d'Ocupació Juvenil forma parte del Acord Barcelona per a l'Ocupació de Qualitat 2021-2030. Este acuerdo de ciudad se creó para potenciar la concertación social entre los agentes sociales y económicos del territorio, en pro de unos objetivos comunes de fomento del empleo inclusivo y del trabajo de calidad en el territorio.

www.barcelona.cat/premsa 2